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Frau Aubel  fragt nach Vorschlägen bezüglich der Zusammensetzung der Teinehmenden. 
Es wird vorgeschlagen, dass jeweils ein Vertreter jeder Fraktion entsendet wird. Auch eingeladen 
werden sollen das Jugendamt, der Bereich Stadtplanung, der KIS und das Staatliche Schulamt 
Brandenburg. Auch Frau Dr. Laukart (Bildungsmanagement) und die Vorsitzenden des Kreis-
schulbeirates (Frau Schkölziger) und des Kreiselternrates (Herr Kobler) sollen eingeladen wer-
den.  
Vertreter der Schulen werden themenbezogen zu den entsprechenden Sitzungen mit eingeladen.  
Frau Dannenberg fragt, ob es möglich sei, den entsprechenden Vertreter der Fraktion zu wech-
seln. 
Frau Aubel informiert, dass die Fraktionen selbst entscheiden können, wen sie entsenden, aber 
immer ein Vertreter jeder Fraktion teilnehmen sollte. 
Die erste Sitzung wird Mitte August 2018 stattfinden.  
Es wird noch einmal darauf hingewiesen, dass die Arbeitsgruppe Schulentwicklungsplanung ein 
nichtöffentliches Gremium sei.  
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